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  ・なぜ千駄ヶ谷を選びましたか。为什么选择了千驮谷？                                                 

受在日留学的前辈推荐。 

・千駄ヶ谷での勉強は、どんなところが役に立ちましたか。大学院受験

で役に立ったことは何ですか。在千驮谷的学习过程中什么课程让你

觉得受益匪浅？特别是对于大学院升学考试什么课程最有帮助？                              

在我看来最令我受益的是口语课与文法课。因为我个人的日语基

础比较薄弱，语言输出对我来说是非常困难的。口语课上老师会以

特定的场景为主题让我们熟悉日常的日语口语，而在文法课上我们

有很多利用文法自由造句的机会，这些练习都让我更熟练地运用日

语沟通和写作也使我能够更流畅地表达自己研究领域的内容。 

・日本の大学院受験のためにどんな準備をしましたか。为了日本的大

学院升学考试你都做了哪些准备？ 

熟悉专业课所需要了解的基础知识、提升日语阅读与写作的能

力。 

・先生の指導で何がよかったですか。让你受益匪浅的是老师的哪些

指导？                                                    

在课堂上会给我们很多自由组织语言进行发表的机会，我开始是

很害怕说日语的，但在不断回答问题、进行发表的过程中渐渐对日

语习惯起来了。 

・これから日本留学を考えている学生に千駄ヶ谷の何を勧めたいです 

か。你会向来日本留学的同学推荐千驮谷的什么地方呢？        

老师和同学们都很友善，学习氛围很好，课堂也十分活跃。 
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